

Die Geschichte von Weihnachten

Für die
Kleinsten



HERDER

In einem Land, weit, weit von dir entfernt, lebte eine junge Frau. Sie hieß Maria. Eines Tages kam ein Engel zu ihr. „Hab keine Angst, Gott ist mit dir“, sagte der Engel. „Gott hat dich ausgewählt. Du wirst einen Sohn bekommen und sollst ihn Jesus nennen.“







Bald erwartete Maria ein Kind. Zu der Zeit herrschte Kaiser Augustus über die ganze Welt. Er befahl, dass alle seine Untertanen in ihre Heimatstadt gehen und sich zählen lassen sollten. So mussten sich Maria und ihr Verlobter Josef auf den Weg nach Betlehem machen. Sie waren lange, sehr lange unterwegs.



Als sie endlich in Betlehem ankamen, waren sie furchtbar müde. Maria spürte, dass sie bald ihr Kind bekommen würde. Doch es gab nirgends Platz für sie. Wo sollten sie nur hin?

